

Paris - Auteuil
4, Villa de la Réunion



20 février 1891.

Cher Monsieur,

Excusez-moi de vous écrire en français.

J'étais extrêmement occupé et ma plume est plus lente à écrire l'allemand.

J'ai bien reçu votre article „Neue Beiträ
ge zu den alterthümlichen Residuen im Islam
et le second volume de vos « Mohammedanische
Studien. J'espère publier l'article dans la Revue
de Mars-Avril. J'ai confié la recension de
votre livre à M. S. Arthur Strong. J'ai hon-
te d'avouer que je n'ai trouvé personne à Paris
qui fut capable de s'en charger. M. Strong est
un sémitisant anglais très capable. Je tenais,

en effet, beaucoup à ce que votre savant livre
fut jugé par un critique compétent.

Connaissez-vous les deux volumes de Glaser
sur l'Histoire et la Géographie de l'Arabie?
Je serais bien heureux si vous consentiez à en
parler dans la Revue de l'Histoire des Religions.
Il y a là, je me semble, avec beaucoup d'idées in-
génieuses, beaucoup aussi d'hypothèses risquées.

Agreez, cher Monsieur, l'assurance
de ma considération distinguée,

Jean Réville.